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Einfache Anfrage Frick-Sennwald: 

«Aufwändiges Rega-Verwaltungsratsmandat 

 

 

Die Vorsteherin des Gesundheitsdepartementes, Regierungsrätin Heidi Hanselmann, ist Mitglied 

des REGA-Verwaltungsrates. Gemäss Medienberichten vom 3. November 2012 ist das Verwal-

tungsratsmandat besonders zeitintensiv. 

 

Die Regierung wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten: 

 

1. Welche Vorteile ergeben sich für den Kanton St.Gallen aus der Tatsache, dass Regierungs-

rätin Hanselmann Mitglied des REGA-Verwaltungsrates ist? 

2. Seit wann vertritt Regierungsrätin Hanselmann unseren Kanton in diesem Gremium?  

3. Wie hoch ist der Arbeitsaufwand von Regierungsrätin Hanselmann für die Rega und wie viele 

Tage pro Jahr nimmt dieser in Anspruch? 

4. Wie hoch ist die Entschädigung für das Verwaltungsratsmandat und welcher Anteil wird an die 

Staatskasse abgeliefert?» 

 

 

12. November 2012 Frick-Sennwald 
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